



PERIÓDICO

11-03-25

LEGISLATIVO



Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- "Los potentados de la 4T tienen su lugar de lujo hasta adelante, óigame faltaba más y pues estaban hasta adelante estos personajes y la Presidenta después de darle un beso a su esposo, se acerca y lo correcto era saludar a la Presidenta por Adán Augusto López, **Ricardo Monreal**, Luisa María Alcalde, pero no, andaban muy ocupados sacándose fotos con Andy, hay, con el que creen que va a ser el próximo presidente de México, ¿verdad?, digo, pa'que nos hacemos. Sacándose fotos con Andy, que falta de respeto, no pereme, lo peor es la falta que tienen para con la gente, porque empezaron las disculpas más cursis".

https://drive.google.com/file/d/1SAD9gNgFAQTBWuDueOnE3Uxxv066orU7/view